



C'est une victoire finalement amer pour le Cameroun contre les Comores (2-1).

Lors du match des huitièmes de finale entre le Cameroun, et le Comores, une bousculade a fait plusieurs morts à l'entrée du stade Olembe.

De sources crédibles, cette bousculade à l'entrée sud du stade d'Olembé a fait des morts et une dizaine de blessés. Une dizaine de personnes ont été secourues par les forces de sécurité.

Des véhicules de la police, des sapeurs pompiers et de la gendarmerie sont rapidement intervenus et ont transp Selon différents témoins, il y aurait aussi eu plusieurs morts et des blessés graves. Certains ont été transportés vers le dispensaire Messassi où une dizaine de personnes gisent à même le sol. D'autres ont du être transporté à l'hôpital général, rapporte le TGV de l'Info.

A suivre ...